

Fecha 18.02.2021	Sección Dinero	Página 1-2
----------------------------	--------------------------	----------------------



Foto: Karina Tejada/Archivo

Carlos Salazar preside el Consejo Coordinador Empresarial.

EMPRESARIOS
INAI se debe fortalecer

Es necesario mantener a los organismos fuertes y autónomos para atender la agenda anticorrupción del gobierno federal y seguir avanzando en la democracia de las instituciones, consideraron los principales organismos empresariales.

DEMANDA EL CCE MANTENERLOS

“Los organismos autónomos, claves”

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gtmm.com.mx

El sector empresarial mexicano consideró necesario mantener organismos fuertes y autónomos para atender la agenda anticorrupción del gobierno federal y seguir avanzando en la democracia de las instituciones.

Al participar en el foro La importancia de la autonomía del INAI en el combate a la corrupción, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín, dijo que se debe entender que las orientaciones de las democracias modernas son visiones de largo plazo y no pueden cambiarse por la orientación política o por una etapa en el gobierno.

Recordó que el Instituto Nacional de Transparencia (INAI) es

fundamental para la democracia del país, por lo que su autonomía es indispensable como la de todos los organismos como el Banco de México, la Comisión Federal de Competencia Económica o el Instituto Nacional Electoral.

“Sin la transparencia la corrupción florece. Lo que no se sabe no cuenta, por tanto, no es ni verificable, ni cuestionable; si queremos avanzar en la lucha contra la corrupción, la transparencia es fundamental”, comentó Salazar Lomelín.

Mientras que el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coproarmex), José Medina Mora, dijo que si bien hay áreas de oportunidad en la función de los organismos autónomos, no por ello se deben desa-

parecer o eliminarlos, pues sería ineficaz que sus funciones fueran absorbidas por dependencias del gobierno, lo cual limitaría el ejercicio de la democracia.



Se debe entender que las orientaciones de las democracias modernas son visiones de largo plazo y no pueden cambiarse por la orientación política o por una etapa de gobierno en el país.”

CARLOS SALAZAR
PRESIDENTE DEL CCE

